



San Luis Potosí, S.L.P. a 12 de julio de 2019

INFORME DE COMISION

Por este conducto le informo a Usted los resultados de la comisión que me fue encomendada mediante oficio ECO.01.1429/2019 de fecha 04 de julio de 2019, para Entregar árboles en el Parque Tangamanga de Rioverde, así como verificar el manejo de los residuos sólidos urbanos de los municipios en los rellenos sanitarios de Tanquián de Escobedo, Intermunicipal de Tancanhuitz y Tampamolón Corona.

Al respecto, le informo que el pasado 09 de julio me trasladé por la mañana al Parque Tangamanga ubicado en el municipio de Rioverde donde se entregaron árboles para la reforestación de dicho parque. Posteriormente me trasladé al municipio de Tanquián de Escobedo donde se realizó la verificación de las condiciones de operación e infraestructura del relleno sanitario así como la reunión correspondiente con el presidente municipal de dicho ayuntamiento.

Al concluir en Tanquián de Escobedo, me trasladé a Tamuín donde me reuní con el presidente municipal de San Vicente Tancuayalab a fin de tratar los temas relacionados con el basurero clandestino que aun opera en dicho municipio. Al concluir dicha reunión, me trasladé a Ciudad Valles donde pernocté.

El día 10 de julio asistí a verificar las condiciones de operación del relleno sanitario de Ciudad Valles y posteriormente me trasladé al municipio de Tancanhuitz donde se llevó a cabo una reunión con los presidentes municipales de Axtla de Terrazas, Xilitla, Aquismón, Huehuetlán y Tancanhuitz para tratar lo referente a la operación y condiciones actuales de dicha infraestructura sanitaria.

Concluida la reunión, me trasladé al municipio de Tampamolón Corona donde me entrevisté con el presidente municipal a fin de verificar las condiciones en que se sigue depositando la basura de dicho municipio de forma inadecuada.

El regreso a esta ciudad de San Luis Potosí se realizó aproximadamente a las 21:00 horas del mismo día.

ATENTAMENTE


ING. CARLOS I. MARTÍNEZ GUZMAN
JEFE DE DEPARTAMENTO